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直往邁進する 

☆拡大執行部役員紹介☆ 

 拡大執行部の役員が決定しました。いよいよ２４年度の生徒会が本格的に動き始めました。これに伴い

各委員会の委員長の皆さんに、委員を引っ張っていくにあたっての意気込みを聞きました。来年度はとて

も忙しい年度になると思います。したがって、執行部、拡大執行部ともに一丸となって来年度を素晴らし

い年にするように頑張っていきましょう。 

図書委員会 ２年１組 菊地麻美 

 委員長という前に立つ役は、今までやったことが

ないので緊張しています。まだ不慣れですが、これ

から１年間、全校生徒が楽しめる企画を考え、実行

していきたいです。よろしくお願いします。 

編集委員会 ２年３組 青木佑那 

 編集委員長になりました青木佑那です。今は原稿

回収で朝や休み時間も忙しく動いています。先生方

や生徒の皆さんには協力をして頂く事が多いと思い

ますが、その際はよろしくお願いします。 

視聴覚委員会 ２年４組 矢澤宗千 

 視聴覚委員長になった矢澤宗千です。委員長の仕

事は思ったよりもたくさんあって大変ですが、しっ

かり責任を持って副委員長と協力してやっていきた

いと思っています。よろしくお願いします。 

保健委員会 ２年２組 宮腰万由 

 私は、保健委員長になった宮腰万由です。まだま

だわからない事も多いですが、委員全委員が協力し

ながら活動できる委員会を目指していきたいです。

一生懸命取り組んでいきますので、一年間よろしく

お願いします。 

美化委員会 ２年３組 對馬悟志 

 美化委員長になりました對馬です。美化委員会は

活動しているのか、していないのか分かりづらい委

員会だと思いますが、今年は創立百周年ということ

で、全校で協力し、活動したいと思います。 

交通安全委員会 ２年３組 小林祐介 

 交通安全委員長になりました小林です。交通安全

委員会はどちらかというとあまり目立たない委員会

だと思いますが、安全、無事故を目標に頑張ってい

きたいと思いますのでよろしくお願いします。 

人権平和委員会 ２年１組 鈴木友隆 

 人権委員長になりました鈴木友隆です。このよう

な難しい委員会の委員長になりましたが、全校の皆

さんに人権というものを理解してもらうために一生

懸命活動をしますのでよろしくお願いします。 

学協理事 ２年１組 白木拳大 

 私が学協理事長になった白木拳大です。今年はた

くさんの行事があるという事で、より委員会の結び

つきが強くなります。学協も学校行事など、学校の

事などに多面的に活動できる委員会を目指します。 

選挙管理委員会 ２年４組 廣田香菜 

 選挙管理委員長になった廣田香菜です。選挙は生

徒会役員を決めるための大切な選挙なので、しっか

りと行いたいと思います。よろしくお願いします。 

会計監査委員会 ２年４組 横川望 

本年度の会計監査委員長になりました横川です。

委員会の仕事を最後までやりとげ、積極的に活動が

できたらと思います。一年間よろしくお願いします。 

☆園芸太鼓の練習☆ 

 毎週火曜日の放課後に、３年生の指導の下で執行

部役員が園芸太鼓の練習をしています。 

園芸太鼓は、地域交流も兼ねており、その活動か

ら園芸高校を知ってもらい、地域との交流を深めて

います。また、様々なＰＲ活動の効果も発揮してい

ます。 

生徒会目標にもある「より良い形で引き継ぐ」を

意識して、伝統を受け継いでいきたいと思います。  

（園芸太鼓練習の様子） 

                   ～ 可能性への道 ～ 
執行部だより Ｎ ｏ ．38 
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 晴耕雨読  ～ 園芸版 Column ～ 

 連日のニュースで都心での積雪は６年ぶりで、４ｃｍ積もり大雪だそうですね。私の住んでいるとこ

ろでは、今年は雪が尐ないように感じました。皆さんが住んでいるところではどうでしたか？ 

大寒が過ぎましたが、まだまだ寒い日が続きます。したがって、防寒対策はしっかりしましょう。 

さて、来週は課題研究発表会があります。放課後、ＰＣ室に行くと３年生が夜遅くまで残り、制作し

ている姿がちらほら見えました。どのコースも力が入っていて発表が楽しみです。来週は外部の方も多

く来られます。聞く方としては私語を慎み、寝たりしないように発表を聞きたいですね。 

 

＊文責：新執行部書記（2-3丸山千夏、2-3羽田理紗、2-4岡宮尚輝）、後記（丸山）＊ 
 

今後の予定 One Month Schedule 

１月３０日（月） ３学年学年末考査 

２月 ２日（木） 課題研究発表会準備 

  ３日（金） 課題研究発表会 

  １０日（金） ３年生自宅研修入り 

  １６日（木） ３年登校日 

  １６日（木） 第二回農ク総会（下農） 

今日のポエム  Today's  Poem 

努力をすればいいかというとそうでもない 

努力をしなくていいかというと 

それもちがう 

ゆっくりいこう 

あせらず探そう 

かかえられるものはそんなにないのだから 

 

園芸情報局  Engei  Information  

①園芸高校でもインフルエンザが流行りはじめ

ました。インフルエンザの予防のためにもマス

クの着用や手洗い、うがいなどを心がけましょ

う。 

②２月２１日からは、学年末考査があります。今

年度最後の試験になるのでしっかりとテスト

勉強に励みましょう。 

③毎朝、執行部はあいさつ運動を実施していま

す。以前より挨拶する人が増えたような気がし

ます。これからも挨拶を返してくれるが増える

ように活動に取り組んでいきたいです。 

④タイトル『直 往 邁 進
ちょくおうまいしん

』の意味 

⇒ためらわずに、まっすぐ進むこと 

今日の格言  Today's  Saying 

わたしたちの人生はわたしたちが費やした努力だけの価値がある 

 

   次号の予告：①課題研究発表会 ②進路ガイダンス 他 

  ちょっとした豆知識    「漢字検定」について 

 日本漢字能力検定は、財団法人日本漢字能力協会が実施する漢字能力に関する検定です。一般には

「漢字検定」、「漢検」と呼ばれています。１９７５年に開始され１９９２年から文部省（現：文部科

学省）の認定の資格となりました。また、単位認定や入学優遇にしようする高校、短期大学、大学が

増えてきたことにより広く知られてきました。さらには漢字検定を重要視する企業もあります。 

 ２００８年度には、２，８９３，０７１人が受験し、近年では受験者数において実用技能英語検定

をしのぐまでになりました。しかし漢字検定の場合、同じ受験者が同試験日内に連続する４つまでの

級を受験することが可能です。さらに一度ある級に合格しても繰り返して同一級を受ける受験者、リ

ピーターが存在します。したがって実質の受験者は、延べ人数の受験者より幾分すくないのです。こ

れは取得そのものが主目的となる他の多くの検定とは異なる特徴です。最近では日本に渡ってきた外

国人が、日本語や漢字学習の一環として１０級から検定を受験するケースもあります。漢字検定は級

が上がるほど使用頻度の低い漢字が出題されます。１級や準１級のレベルでは、漢字検定以外での使

用例が少なく一般の漢和辞典にも載っていない読みや、熟字訓・当て字も出題されています。 

 ２級のレベルは高校卒業、大学、一般程度で対象漢字は１９４５字あります。小学校、中学校、高

等学校で学習する常用漢字を理解し、文章の中で適切に使えるようにすることなどを目的として実施

されています。受験される生徒の皆さんは、今年度の漢字検定はこれが最後なので合格できるよう頑

張ってください。来年度も漢字検定は実施されるので積極的に受験していきましょう。 

 

 


